

„Karneval der Tiere“ – über das Konzert der Kinderorchester 2024

von Clarissa Müller

Am 22. Juni – quasi als Ausklang der Fête de la musique – fand das gemeinsame Konzert der Kinderorchester der Musikschule Fanny Hensel statt.

Am Vormittag versammelten sich alle sechs Kinderorchester der Musikschule in der Evangelischen Kirchengemeinde am Humboldthain und spielten ein zusammen erarbeitetes Programm im voll besuchten Haus. Wir hörten Ausschnitte aus dem „Karneval der Tiere“ von Camille Saint-Saëns, verbunden mit anderen Stücken. Es erklang eine tierische Vielfalt: Löwen, Elefanten, Hühner und Hähne, der Schwan, die Fossilien – aber auch eine Haifischattacke, Volkstänze und Filmmusik.

Ein bunter Papagei – die Erzählerin Nina Nitzsche – führte mit einer Geschichte durch das Programm.

Es musizierten über 50 Kinder zwischen 7 und 14 Jahren an Geigen, Bratschen, Celli, Kontrabässen, aber auch Querflöten, Klarinetten, Klavier und Marimbaphon waren dabei.

In Vorbereitung auf das Konzert fand – dank des Engagements der Kolleg*innen – wieder ein Probenwochenende der Kinderorchester statt. Dies ist wohl für alle immer eines der musikalischen Highlights des Schuljahres. Das Proben hat sich ausgezahlt: Das Publikum war begeistert, und die Musiker*innen können zu Recht stolz auf sich sein.

Wir freuen uns schon auf das nächste Konzert!

Es spielten aus Mitte die Miniwallstreicher und Wallstreicher, aus Wedding das Liederorchester und die VioBraCelli, aus Tiergarten die MiniTurmstreicher und Turmstreicher.

Alle sechs Kinderorchester freuen sich übrigens noch über Zuwachs an Geigen, Bratschen, Celli und Kontrabässen. Die Miniwallstreicher, VioBraCelli und das Liederorchester freuen sich auch über Bläser*innen.

Interesse? Dann melden Sie sich gern bei Susanne Kuhn (zuständige Fachgruppenleitung).

Clarissa Müller leitet die Fachgruppen Streichinstrumente und Zupfinstrumente

Eindrücke vom Konzert der Kinderorchester – alle Fotos: Clarissa Müller

